
函館北□―タリークラブ会報

★会長 渡 部 二 康 ☆幹事 成 田 ニ ユ

。例会場 :ロワジールホテル函館
〒040硼63函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日 :毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10
ニチロビル4	F	TEL23-3870
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会長報告	渡部	二康 会長

嵯峨ガバナーより公式訪間のお礼状が届きました

委員会報告

ロータリーの友委員会	 中野		 亮 委員長

縦書きP4に第2710地 区 IMでの講演会「出会い、

感動、夢への挑戦」下関教育委員長波佐問清氏の話

が載っています。いのちの大切さの講演です。「 5

つの誓い」がありますので、読んでみてください。

幹事報告	 成田		 豊 幹事

既にご案内いたしました通 り、 8月 19日 の例会は時

間と会場を変更し納涼夜間例会を開催いたします。

公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告領収

書が届きました。メールボックスに入れてあります

のでお持ち帰 りください。

函館RCよ り創立80周年記念誌が届きましたので回

覧いたします。

合同事務所は8月 12日 (利から16日 旧)ま で夏季休暇の

為お休みいたします。

8月 11日 (力 函館東RC、 11日 11カ函館セ ントラルR
C、 13日 (和函館 RC、 14日 虚)函 館五稜郭RCの例会

はそれぞれ自主体会、17日 の函館亀田RC夜間例会

に変更です。

例会終了後、理事会を開催いたします。

◎親睦活動委員会	 弗田	 和則 委員長

ニコニコBOX投 入報告

渡部会長・成田幹事・森会員・IIIド 会員・石橋会員

弗田会員・小笠原会員・増田会員

……森町長梶谷様を歓迎して。

古田会員……毎ロラジオ体操、松川町会会長深瀬会

員ありがとうございます。

深瀬会員 。中川会員¨̈ 月̈初め、BOXに 協力です。

◎卓話	 森町長	 梶谷	 恵造 氏

森町は今年で合併10年が経ちました。当時私は砂原

町の町長でした。平成の大合併で函館市が旧4町村と

合併したのが北海道で 1番 目、そして森町と砂原町が

2番 日です。対等合併では第 1号で、先月高橋はるみ

知事にも駆けつけていただき、記念式典が開催されま
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渡部 康 会長

奉仕の理想、四つのテス ト君が代、

★結 婚 祝	 成田会員 (8日 )

ス ト	 森町長	 梶谷	 恵造 氏

森町といえば「いかめし」ですが、その他「みやこ

rhcヽVeekly:Report	of	Hakodate	lNorth	iRoC。

第2510地区	贈11グループ		2015～2016

2015～16年度	国際□一タリー テーマ

Be	a	Gift	to	theヽⅣorld

2015～16年度	国際□―タリー会長

K.R.“ラビ"ラビンドラン

渡部二康 会長テーマ “仲間を増やそう"

《第2486 例会》第 7号 8月 19日 (水)

2015～ 2016く 第 2485回例会 〉

第 6号 	8月 5日の記録

世界へのプレゼントになろう
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南瓜」があります。他にも特殊なかばちゃを作ってい

る方がいます。糖度30.5度 という非常に甘いもので、

インターネットで販売され、	1個5,000円 くらいしま

す。私も食べたことがありません。駒ケ岳の水はけの

良い火山灰のお陰で甘い食品が作られています。 ま

た、豚の出荷頭数も全道 1番です。

海の幸では帆立貝が好調で出荷額 1億 円を越える

方々が沢山でてきました。中国向けがキロ500円 しま

す。経済が底上げされています。森漁協 と砂原漁協で

100億 円を越え、税金も多 くはいりました。行政では

それを漁港や施設の整備に活用します。 2年間で 9億
円くらいかけて施設整備を計画しています。

森町の道の駅からみたオニウシ公園の桜も有名です

が、大正 3年 に植えられた青葉ヶ丘公園のソメイヨシ

ノは樹齢100年 です。普通は60年 くらいしか持ちませ

ん。青葉ヶ丘公園には100年経ったソメイヨシノが64

本残っています。非常に珍 しく、手ぶらで来ても桜の

下でジンギスカンを注文して食べることができ、観光

客が増えています。また、駒ケ岳地域は木炭の生産が

北海道―です。火持ちが良いと評判ですので、お買い

求め ください。

高速道路工事の際にス トーンサークルが出てきまし

た。長いところで直径37mあ ります。獣道を通って行

くため正規の道路ではなく、看板を設置することはで

きず、一般には開放していません。 8月 、	9月 に渡島

総合振興局との共同企画でバスを利用しての見学会が

実施されます。

森町には北海道唯一の地熱発電が濁川地区にありま

す。30年以上前に発電所が作 られましたが、福島原発

の事故後、見学に訪れる方が非常に多 くなりました。

濁川温泉の トマ ト栽培に利用されています。ディズ

ニーランドやUSJに も卸 しています。30年が経ち熱

交換機がボロボロで、今年補助金が付き交換すること

になりました。平成25年 度で濁川 トマ トが 6億2.000

万円ほどの出荷です。市場に トマ トがない時期に出荷

されるので良い値段で安定供給できています。
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◎ 7月 22日 出席報告 (深瀬	晃一 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

ノ
ξ

t
|くt「

を

,
り

ヽ

一
一

・:｀
1,「

維新の動乱まで
:l:∫ 80() み離拠を体感。
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文 字組 版 と画像 処 理 をプ ロデ ュー ス

総合デジタルシステム

肛基‖呈共立印刷

会 員 21名
出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員lal 1名

出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 3名

他クラブ出席 1名 出 席 合 計 18名
‖l	席	 率 90.0096

のプログラム次 0

(広 告掲載 :渡部	 二康 会員)
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秘鯖罐
森の考古遺跡

(会報担当者 :藤田	 正男 委員長)

」

u■

歴史と桜のまち森町に泊まろう!!
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チ ラシ・バ ン フ レ ッ ト・ DMの 企 画 ・デ ザ イ ン か ら

記 念 誌 ・会 報 ・研 究 論 文 の 組 版 ・印 刷 を

トー タ ル で サ ポ ー トし ます 。

函館市吉川町6番 6号
843-7650	FAX43-1475
e― mallkyoinSat@Seagreen.oon.ne.ip

平成27年 8月 26日③

卓話「函館市高等学校定時制教育振興会の

活動について」
函館工業高等学校	 後藤	 禎和 氏


